

Lachen und Schütteln

Globale Verwirrung hat um sich gegriffen.
Ich hab's gesehen! Ich bin ganz allein!
Die meisten halten sich für völlig normal!
Keiner will seinen Kopf überprüfen –
das kann es doch nun wirklich nicht sein.
Die Lage ist ernst, ich find' sie fatal!

Man zeigt mir den Vogel, sagt „Pessimist“.
Ich frag' mich, was in den Leuten vorgeht.
Bin ich wirklich verrückt, wie sie meinen?
Ich weiß nicht mehr was erforderlich ist,
woraus eine Zukunft, ganz ehrlich, besteht.
Mir ist viel eher zum haltlosen Weinen!

Ich ahne es traurig: es ist `ne Vision!
Das steht ja dann wohl ganz außer Frage.
So idiotisch kann Realität nicht werden!
Ich seh' einen Film, halb wahnsinnig schon,
völlig betrunken – bei einem Gelage!
Nichts und niemand will sich gefährden!

Dann zweifle ich wieder. Ist was geschehen,
was keiner mehr richtig beurteilen kann?
Ich versuche das Endergebnis zu ermitteln.
Muss ich dabei was von Mathe verstehen?
Egal, ich probier's und bemerke sodann:
ich muss mich vor Lachen gleich schütteln!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)